

© Zwischenbericht 2

Darja Nesterowa

Jetzt ist schon Februar. Das bedeutet ich bin nun schon fast ein halbes Jahr in Kirgistan und die Zeit vergiebt so schnell.

Ich habe mich auch was die Arbeit im Kinderzentrum angeholt sehr schnell eingelebt.

Es macht mir sehr viel Spass mit den Kindern zu arbeiten. Die Kinder sind hier zu weinen

Freunden und ich kann sogar sagen zu meiner Familie geworden. Da ich sie schon bald verlassen muss macht mich traurig aber daran will ich noch gar nicht denken.

Nicht nur die Kinder auch die Betreuer bzw. Lehrer sind mir an das Herz gewachsen. Es

ist schön zu beobachten mit wie viel Liebe und ~~Forscher~~ Liebe mit den Kindern

gearbeitet und umgegangen wird. Mir macht es auch Freude die Vorträtsritte der Kinder zu

sehen auch wenn es kleine sind. Aber auch ich wachse und lasse mich selber besser

kennen und mache neue und interessante

Erfahrungen. So großen und gauzen bin ich sehr glücklich und zufrieden mit der Situation.

Dieses Jahr ist ein ganz besonderes in meinem Leben und ich freue mich auf das nächste halbe Jahr.

Dasha